

# *Irán rechaza entregar a EE.UU. cajas negras de Boeing accidentado*

---



Teherán, 8 ene (RHC) Las autoridades de la Organización de Aviación Civil de Irán, rechazaron entregar a los estadounidenses las cajas negras de un Boeing 737 siniestrado en el día de hoy como consecuencia de lo cual murieron todas las personas a bordo.

'No entregaremos las cajas negras al fabricante (Boeing) ni a los estadounidenses', aseveró Ali Abedzadeh, jefe de la entidad iraní.

Agregó que 'no está claro a qué país irá la caja negra para la investigación'.

Abedzadeh dijo que, según las reglas de la aviación internacional, es derecho del país donde ocurran los accidentes llevar a cabo la investigación, aunque los ucranianos pueden participar.

Los especialistas iraníes recuperaron dos cajas negras de la aeronave que realizaba el vuelo PS752 operado por la Ukraine International Airlines.

El aparato se precipitó poco después de despegar en el aeropuerto internacional de Teherán.(Fuente:[PL](#))



**Radio Habana Cuba**